

Nachbericht 7. Spieltag, 11. und 12.11.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 12. November 2023 um 23:23 Uhr

Frauen // Verbandsliga Südbaden 6 : 2 KSV Hölzlebruck : SKG 77 Singen (2971 : 2883)

Ayleen 550 / 1 MP, Nicole 513 / 1 MP, Jessica 497 / 1 MP, Marina 491 / 1 MP, Claudia 471, Vroni 449

Mit einer eher durchwachsenen Leistung konnten unsere Frauen dennoch einen Sieg gegen den Tabellenführer aus Singen einfahren.

Zunächst spielten Nicole und Claudia für uns. Nicole gab ihre anfängliche Führung nach dem 1. Satz (145 zu 129) direkt im 2. Satz wieder ab und musste sich im 3. und 4. Satz dann wieder heran kämpfen. Dies gelang ihr glücklicherweise, sodass sie uns den ersten Mannschaftspunkt (MP) sicherte (3:1 Sätze / +7 Kegel / gegen Rebecca Schuler, 506). Parallel verlor Claudia drei Sätze jeweils knapp, bevor sie im letzten Satz komplett den Faden verlor und diesen deutlich abgab. Dementsprechend ging dieser MP an die Gäste (0:4 Sätze / -38 Kegel / gegen Chiara Plohmann, 509), die damit auch in den Gesamtkegeln in Führung (31 Kegel) gingen.

In der Mittelpaarung spielten nun Vroni und Marina. Marina steigerte sich nach verhaltenem Start von Bahn zu Bahn und konnte so verdient den Mannschaftspunkt erzielen (3:1 Sätze / +42 Kegel / gegen Ulrike Kirchenmayer und Sylvia Eiche-Stadelhofer, 449), hier spielte ihr auch in die Karten, dass ihre Gegenspielerin im 3. Satz ausgewechselt wurde. Vroni startete ordentlich, in den letzten beiden Sätzen ging ihr jedoch die Puste aus, sodass sie den MP deutlich abgab (0:4 Sätze / -35 Kegel / gegen Nathalie Gruber, 494). Damit lagen unsere Frauen immer noch 34 Kegel im Gesamtergebnis zurück.

Zuletzt gingen jetzt Jessica und Ayleen an den Start. Jessica gab den ersten Satz mit fast 30 Kegeln ab (116 zu 143) und auch Ayleen spielte schlecht (112), konnte sich aber zumindest einen halben Satzpunkt sichern (112 zu 112). Aber nur noch drei Sätze waren zu spielen und mittlerweile lagen unsere Frauen im Gesamtergebnis über 60 Kegel zurück. Doch Jessica und Ayleen starteten nun eine Aufholjagd. Alle folgenden Sätze gewannen die Beiden und somit auch die zwei MP (Jessica mit 3:1 Sätzen / +33 Kegel / gegen Anita Zimmermann, 464 und Ayleen mit 3:1 Sätzen / +89 Kegel / gegen Sandy Braun, 461). Außerdem drehten sie damit das Gesamtergebnis zu unseren Gunsten. Über den hart erarbeiteten Arbeitssieg gegen den Tabellenführer konnten sie am Ende verdient jubeln.

Vroni: „Dank unserem starken Schlusspaar konnte das Spiel noch gewonnen werden.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Nachbericht 7. Spieltag, 11. und 12.11.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 12. November 2023 um 23:23 Uhr

1 : 7

KSV Hölzlebruck : KSC Wehr-Öflingen

(3355 : 3389)

Martin 581 / 1 MP, Jan 566, Tim 561, Andi 560, Marc 548, Chris 539

Mit einem guten Ergebnis verlieren unsere Männer knapp gegen die Gäste aus Wehr-Öflingen, auch wenn das Gesamtergebnis (1:7) deutlicher aussieht.

Unser bewährtes Startduo bildeten Jan und Andi. Andi hatte in jedem Satz ins Volle Probleme und musste seinen Gegner ziehen lassen, im Abräumen kämpfte er sich zwar wieder heran, doch sein Gegner war da meist schon enteilt und gewann die Sätze. Der MP ging damit an die Gäste aus dem Dreiländereck (0:4 Sätze / -27 Kegel / gegen Michael Thomann, 587). Jan konnte in die Vollen mit seinem Gegner mithalten, aber im Abräumen zog dieser jedes Mal weg. Entsprechend ging leider auch dieser MP an die Gäste (1:3 Sätze / -35 Kegel / gegen Jiri Kudlacek, 601).

Mit einem Minus von 62 Kegeln ging unser Mittelpaar Marc und Martin auf die Bahn. Marc gab die ersten beiden Sätze jeweils knapp ab, konnte jedoch den 3. Satz gewinnen, sodass der 4. Satz die Entscheidung über den MP bringen musste. Hier lief es in die Vollen komplett schief und er geriet ins Hintertreffen, den Rückstand konnte er im Abräumen nicht mehr aufholen, sodass der nächste MP an den KSC ging (1:3 Sätze / -22 Kegel / gegen Timo Waclawcyk, 570). Glücklicherweise konnte jedoch Martin mit einem starken Auftritt den ersten MP einfahren und sehr viele Kegel gut machen (4:0 Sätze / +75 Kegel / gegen Andreas Zielinski, 506), sodass unsere Männer im Gesamtergebnis nur noch 9 Kegel zurück lagen.

Für unser Schlussduo bedeutete dies, dass sie die 9 Kegel noch aufholen und beide MP gewinnen mussten, um das Spiel zu drehen. Aber gleich schon im 1. Satz zeigten die Gäste, dass sie den Sieg nicht mehr aus den Händen geben wollen. Mit 166 und 150 schraubten sie ihren Vorsprung wieder in die Höhe. Chris und Tim kämpften zwar Wurf um Wurf und verringerten den Rückstand in den folgenden Sätzen wieder, doch in den entscheidenden Würfen blieben meistens 1 bis 2 Kegel bei uns stehen, während die KSC-Spieler eine 9 spielten. So mussten sowohl Tim (2:2 Sätze / -15 Kegel / gegen Dieter Mohr, 576) als auch Chris (1:3 Sätze / -10 Kegel / gegen Marco Benkarth, 549) ihre MPs abgeben und das Spiel ging verloren.

Marc: „Die Mannschaftsleistung war geschlossen von uns, aber leider können wir aktuell die

Nachbericht 7. Spieltag, 11. und 12.11.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 12. November 2023 um 23:23 Uhr

besseren Bahnbedingungen nicht so ausnutzen wie unsere Gegner. Jeder von uns hatte das Potential mehr zu spielen und das hat der Gegner in den einzelnen Duellen ausgenutzt. Jetzt heißt es Mund abputzen und weiter machen.“

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

3 : 5

KSV Hölzlebruck 2 : SG Mühlhausen-Blumberg 1

(3006 : 3023)

Philipp 541 / 1 MP, Lukas 521 / 1 MP, Helmut 492, Markus L. und Daniel 488, Bernd 485, Achim 479

Die nächste knappe Niederlage für unsere Zweite, die damit weiterhin das Schlusslicht der Bezirksliga ist.

Helmut konnte in der Startpaarung gegen seinen sehr gut aufgelegten Gegner nicht punkten (1:3 Sätze / -41 Kegel / gegen Michael Grievig, 533). Aber parallel gewann Achim – trotz verhaltenem Ergebnis - nervenstark den MP (2:2 Sätze / +13 Kegel / gegen Bernhard Herr, 466).

In der Mittelpaarung kostete der erste Satz (109 zu 133) Bernd den MP (2:2 Sätze / -32 Kegel / gegen Stefan Kriebisch, 517). Doch unser 15jähriger U18-Spieler Philip glänzte wieder mit Team-Bestleistung und gewann daher den nächsten MP für uns (3:1 Sätze / +69 Kegel / gegen Oliver Apostoloski, 472). Somit führte unsere Zweite nun in den Gesamtkegeln (+9).

Lukas und Markus sollten nun den Sieg nach Hause bringen. Lukas zeigte eine ordentliche Leistung mit der er den MP gewann (3:1 Sätze / +27 Kegel / gegen Thomas Laube, 494). Markus musste nach 2 Sätzen für Daniel krankheitsbedingt ausgewechselt werden, zusammen spielten sie solide, aber hatten gegen ihren starken Gegner keine Chance (0:4 Sätze / -53 Kegel / gegen Manfred Merkel, 541). So mussten unsere Männer aus der Zweiten wieder eine knappe Niederlage hinnehmen.

Nachbericht 7. Spieltag, 11. und 12.11.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 12. November 2023 um 23:23 Uhr

Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Die gemischte Mannschaft hatte aufgrund der kleineren Ligengröße am Wochenende spielfrei.